

**Bajar la tasa**Análisis superior,
David Páramo > 3

Bajar la tasa

Si se analiza la inflación a tasa anual es evidente que ha aumentado durante los últimos tres meses y alguien podría creer, casi en automático, que la junta de gobierno de la institución autónoma que preside **Victoria Rodríguez Ceja** debería mantener sin cambio la tasa de referencia.

Un análisis a primera vista o de cierto grupo de *bank watchers* diría que no se debe disminuir la tasa de referencia, puesto que ellos así lo imaginan sin tomar en consideración cómo se han venido construyendo las discusiones en el pleno de la Junta de Gobierno. Ahí están las minutas; se harían un favor antes de decir barbaridades –como la supuesta captura de la Junta de Gobierno o la inventada debilidad de la gobernadora– si las leyeran y comprendieran cómo se han venido construyendo los acuerdos. En ellos queda muy clara la prospectiva que han ido formando los miembros de la Junta de Gobierno durante las últimas reuniones.

REMATE POSITIVO

En medio de la crisis en los mercados causada por el gobierno saliente hay noticias verdaderamente positivas, como la oferta por 2 mil millones de dólares que hizo la división inmobiliaria de Backstone por la totalidad de las acciones de Terrafina, que dirige **Alberto Chretin**.

La oferta, que representa un premio de 21% sobre el valor actual de los títulos, tiene aprobación total por parte de la Cofece, que preside **Andrea Marván**, por lo que es claro que no tendrá ningún problema para llevarse a cabo.

REMATE FUSIONADO

El IFT, presidido por **Javier Juárez Mojica**, autorizó a Televisa, encabezada por **Emilio Azcárraga**, la fusión entre Izzi y Sky, sus dos empresas de cable.

Se trata de un movimiento para compactar sus estructuras operativas y disminuir costos, que no implica más que coordinar sus fuerzas de venta y operación bajo un mismo título, lo que dará mayor flexibilidad de negocios.

Hay muchas áreas que están duplicadas, que básicamente se concentran en lo que algunos siguen llamando el *back office*. No tiene mucho sentido mantener divididas áreas que hacen lo mismo para el mismo grupo empresarial.

Bajo un mismo CEO perfectamente pueden operar áreas como sistemas, jurídicas, fuerza de ventas, legal, etcétera.

Esta decisión, que estuvieron trabajando durante meses, se entiende como un ajuste de la estructura, de cara a los cambios que se han venido dando en este sector y la necesaria redefinición ante el crecimiento de las empresas de *streaming*.

REMATE SOLICITADO

Prácticamente todos los órganos autónomos le han solicitado a la ganadora de las elecciones una reunión para analizar su situación ante la eventualidad que el nuevo gobierno busque su desaparición. Es otra de esas oportunidades en la que **Claudia Sheinbaum** mostrará su carácter. Puede seguir por un camino de imposición y apabullamiento o tomar un camino mucho más inteligente. Hay órganos que sí deben desaparecer y otros que no. Una actitud inteligente se basa en tomar determinaciones de manera inteligente.

REMATE POLÍTICO

En lugar de andar postulándose para presidir el PAN, **Jorge Romero** debería estar revisando qué hizo bien **Mario Delgado** y que hicieron tan mal **Alejandro Moreno** y **Marko Cortés** quienes resultaron un verdadero fracaso para sus partidos, pero que sí lograron conseguir *hueso* para los siguientes seis años.

Entre las muchas explicaciones que se merecen quienes votaron por PRI, PAN y PRD es justamente qué hicieron tan mal los dirigentes de sus partidos en cuanto a capacidad de movilización, alianzas y cercanía con el público.

Nombrar a **Romero** sin hacer un análisis previo es la mejor manera de mantener las burocracias de los partidos que, como lo demuestran las urnas, cada vez están más alejados de los votantes y de sus verdaderos intereses.

Si realmente se quiere una oposición que funcione para la gente, dándole opciones políticas, se debe hacer una limpieza radical en la dirigencia de los partidos políticos que hace mucho trabajan para ellos mismos y no para sus votantes.

En Morena hay ejemplos claros sobre la mejor manera de irse acercando a grandes masas de votantes en todas las clases sociales. Algo hizo muy bien **Delgado**, no es mala idea seguir estrategias ganadoras.